



Proyecto de Intervención de Guatemala en la Conferencia de Reposición de Alto Nivel para el Fondo de Consolidación de la Paz (PBF, por sus siglas en inglés)

Martes, 26 de enero de 2021

Muchas gracias por darme la palabra.

Deseo agradecer al señor António Guterres, Secretario General de las Naciones Unidas por su iniciativa de convocar esta Conferencia de Reposición de Alto Nivel para el Fondo de Consolidación de la Paz y a los principales copatrocinadores del evento. (Alemania, Canadá, Sierra Leona y República del Sudán. *Se recomienda no mencionarlos por cuestión de tiempo*).

Esta es una ocasión propicia para reconocer el desempeño del Fondo para la Consolidación de la Paz alrededor del mundo, lo cual se ve reflejado en más de doscientos proyectos impulsados en 27 países. El Fondo es único



determinación, el impulso y la dirección de las prioridades, estrategias y actividades destinadas a sostener la paz y consolidarla.¹

Señor Presidente,
Distinguidas delegaciones,

Para finalizar, Guatemala agradece altamente la decisión del Secretario General de declarar al país elegible de los fondos del PBF, los cuales apoyarán los esfuerzos nacionales y regionales, en el fortalecimiento de la consolidación y sostenimiento de la paz